

DECLARACION

La Alianza Democrática condena el vil asesinato de los señores José Manuel Parada Maluenda, Manuel Guerrero Ceballos y Santiago Nattino Allende que reviste los caracteres de un horrible crimen político y expresa a sus familiares sus más sentidas condolencias.

Estos crímenes, unidos a otros hechos terroristas ocurridos en las últimas semanas y a los actos de represión, están generando en el país una escalada de violencia que amenaza con arrojarlos a una situación de enfrentamiento generalizado, como única salida para la crisis más grave de nuestra historia.

Hemos señalado reiteradamente que el régimen imperante, con su arbitrariedad, con las restricciones de las libertades y la represión, está ahogando a la Nación y creando las condiciones para que ocurran hechos como los que hoy lamentamos. Por eso, al negarse a abrir caminos concretos para la democracia y cerrar cada día más toda esperanza de libertad, el Gobierno se convierte en el culpable directo y principal de todo lo que sucede y de los nuevos y más dolorosos acontecimientos que por este camino se producirán inexorablemente.

Junto con repudiar el terrorismo y la violencia, cualquiera que sea su procedencia, formulamos un llamado apremiante a todos los chilenos para emprender una acción decidida capaz de impedir que esto continúe y exigir la vuelta a la democracia, que es el único camino que puede reconciliarnos y devolver la Paz a la Nación

ALIANZA DEMOCRATICA

- GABRIEL VALDES S.
- ARMANDO JARAMILLO
- RICARDO LAGOS
- MARIO SCHARPE
- ENRIQUE SILVA CIMMA
- JORGE MOLINA V.
- RAMON SILVA ULLOA
- GASTON URETA

Santiago, 1° de abril de 1985